

板スポ 第35回高円宮賜杯県予選会 初出場

板スポ新聞



試合前、スポンサーのキャラクターである
ドナルドと記念撮影する板スポメンバー

善戦惜しくも初戦で涙

ぜんせん お

しよせん

なみだ

▽一回戦 (新発田市五十公野公園野球場)

板倉スポーツ少年団 10000001

松野尾・浜っ子 001043X-8

(板) ●荏戸・岩崎利
(松) ○四方渚・小川

▽本塁打 竹之内(板)、田村大、四方渚(松)
▽三塁打 小川(松)
▽二塁打 岩崎利、古海(板)、四方渚(松)

板倉スポーツ少年団 野球クラブ発行

高円宮賜杯第35回全日本学童軟式野球大会 マクドナルド・トーナメントの新潟県予選会が6月

保護者も楽しくスタンドで応援

保護者も子供の晴れ舞台とあって市村団長を中心に応援団を結成。応援歌も用意しスタンドで精一杯声を張り上げた。

この日はアルビBC応援団の田辺さんも駆けつけ、子供たちの試合を一緒に盛り上げた。



メガホンを手にスタンドで
声を出す保護者応援団

13日新発田市五十公野公園野球場で行われた。この大会に県内各支部を勝ち上がった8チームが参加。板倉スポーツ少年団野球クラブも上越支部代表として初出場を果たした。

一回戦第一試合に新発田市代表の松野尾・浜っ子野球少年団と対戦。初回竹之内のランニング本塁打でリードし序盤は投手戦となったが、先発荏戸が中盤以降相手打線にかままり、6回途中二死コールドで敗れ全国の夢は絶たれた。

一振不乱

「マクドナルド・トーナメント」は「小学生の甲子園」とも言われ、軟式学童野球の頂点を決める大会である。子供が野球を始めたとき県大会といえそれにまさか参加できるとは思いもしなかった。▼大会当日はマクドナルドのキャラクター「ドナルド」も参加し開会式で「楽しんでいこう！」と一言花を添えたのが印象に残った。▼このような大きな大会に参加できたことは指導者の方々、支援してくださる地域の方々に感謝である。▼さらに保護者も応援を楽しめたことに対し子供達に素直に感謝したい。

野球やろう!!!
団員募集中



http://itasupo.ken-shin.net/